

豊前市立学校の開校準備に関するご意見(総務部会)

	1. ご記入されている方についてあてはまるものを選んでください。	2. ご意見は、どの部会の協議事項にあてはまりますか。	3. ご意見をお聞かせください。
1	保護者	総務部会	中学校の校名は豊前市立豊前中学校が、わかりやすいかとおもいます。

豊前市立学校の開校準備に関するご意見(通学部会)

	1. ご記入されている方についてあてはまるものを選んでください。	2. ご意見は、どの部会の協議事項にあてはまりますか。	3. ご意見をお聞かせください。
1	保護者	通学部会	新しい学校、特に小学校の通学路には安全な歩道を確保していただきたいです。 登校の時間は交通量も多く、スピードを出す車も多いので怖いです。
2	保護者	通学部会	校区が広がるため、登校手段として色々と検討されていることだと思いますが、おそらく保護者の自家用車での送迎も、かなり増えると思います。 現在、千束中前の道路で送迎車から乗降車を良く見かけます。雨の日は台数も多く、登下校の歩行者自転車と重なり事故の危険があります。 小学生となると低学年は車から確認しづらいので、危険も増すと思います。 各校、敷地内に生徒、児童の安全を確保できる、送迎車用のロータリー等の設置をお願いしたいです。
3	保護者	通学部会	通学について（小学生で通える距離なのか、バスはあるのかなど）
4	保護者	通学部会	バス停はどういう場所から出るのか？ 何本も出るのか？ 自宅から家が遠い場合、車送迎はいいのか？
5	保護者	通学部会	山田小学校から大鳥居の間 速度規制が40kmですが、歩道もなく1車線です。小学生が登下校をする道路です。スクールゾーンを設置してくれていますが、子供が登校する真横を車が通り危険に感じる事が多いです。 大村と鳥越を繋ぐ歩道がある道路（バイパスから大鳥居をくぐる道）は中央線もあるのに40kmです。 どうか、歩道がなく児童が通う道です。安全を優先して30km規制くらいにしてください。

豊前市立学校の開校準備に関するご意見(制服・PTA部会)

	1. ご記入されている方についてあてはまるものを選んでください。	2. ご意見は、どの部会の協議事項にあてはまりますか。	3. ご意見をお聞かせください。
1	保護者	制服・PTA部会	<p>在学中に開校する生徒の制服、体操服は、新しいものでも今までの学校で着ていたものでもどちらでも良いようにしてほしいです。</p> <p>また、開校してから入学する生徒についても兄姉が着ていた旧学校の制服、体操服をおさがりとして着る事ができるとありがたいです。</p> <p>新しい学校の制服について、卒業生が出てからは寄付を募り、バザーなどで販売してもらいたいです。</p> <p>その為にも体操服、制服の名前の刺繡をやめていただきたいです。</p> <p>小学生でも名札を裏返しで帰る指導があるのに、なぜ中学校は制服に刺繡を入れて名前が分かるようにするのですか？</p>
2	保護者	制服・PTA部会	制服をユニクロにする さいたま市立大宮北高等学校の事例を参考に どうせ豊前市は頭力チカチでしないでしうが
3	保護者	制服・PTA部会	体操服での通学を認めて下さい
4	保護者	制服・PTA部会	制服はシンプルがいいです。中間服の事も考えて下さい。ボタン無しのニットは暑いです。体温調節が出来るカーディガンが良いと思います。女子は制服に長ズボンもあれば良いと思います。
5	保護者	制服・PTA部会	小学生はそのまま、私服がいいです。
6	保護者	制服・PTA部会	学校名がかっこ悪い。 標準服はあった方がいい。入学、卒業で一度しか着ない服を購入するのは勿体無い。下の子が着れるなら問題ないが、性別が違うとお金が倍かかるので困る。 新しい学校が開校する前に千束中学校裏の神社の木の整備をしてほしい。倒れそうで怖い。
7	保護者	制服・PTA部会	小学生の制服は必要なし。
8	保護者	制服・PTA部会	この時代に制服が必要なのか？無理に全員が制服の着用を義務づける時代ではないと思います。 制服無しでもいいのではないか？
9	保護者	制服・PTA部会	制服、体操服に関して。兄弟に買い揃えたものをとつてますので、新たな制服購入はしたくありません。

豊前市立学校の開校準備に関するご意見(制服・PTA部会)

	1. ご記入されている方についてあてはまるものを選んでください。	2. ご意見は、どの部会の協議事項にあてはまりますか。	3. ご意見をお聞かせください。
10	保護者	制服・PTA部会	我が子は、今年度で卒業ですが、負担の少なく済むようにして頂けると助かると思います。
11	保護者	制服・PTA部会	<p>現時点での制服、髪型などの校則が無意味な形骸的なものが多くて憤りを感じるものがある。ぜひ、改正してほしい。というか、今、再編前に変えて欲しいが、先輩方に聞いても話し合いの場があるのかどこに意見していいのかわからない。</p> <p>学校再編前に、今話し合いたい。今の校則についても、今の校長の意見を聞きたい。</p> <p>男子はくるぶしを出してはいけない理由、ツーブロックがだめな理由、防寒着を着てはいけない理由、世間一般で考えて『中学生らしくない』理由がわからない。</p> <p>話し合う場が欲しい。</p> <p>ひとまず協議会に一任で、決まってしまったら、また今のように意見をする場がないのだとしたら…と思うと不安です。</p> <p>いまの現状を各学校で吸い上げてほしい。</p> <p>このメールでのヒアリングだけでなく、深掘りしてほしい。</p>
12	保護者	制服・PTA部会	中学校制服について、兄・姉のお下がりを使えるものと思ってました。制服が混雑してもよい移行期間を作つて欲しいです。4年間のうちに3人分、5年間のうちに4人分を購入しなきゃいけなくなるので出費がかなり厳しいです。
13	保護者	制服・PTA部会	<p>PTA部会を失くしてほしい！</p> <p>制服を作つてほしい！</p>
14	保護者	制服・PTA部会	制服、通学路については詳しいアンケートを現保護者の意見を優先に吟味してもらいたい。地域の方、子育てを行っていない者の考え方で決めてもらいたくない。
15	保護者	制服・PTA部会	中津の方ではジェンダーレスの制服を今年から採用しているようです。豊前も取り入れたらどうかと思う
16	保護者	制服・PTA部会	制服は不用です。
17	保護者	制服・PTA部会	現在、制服のある学校に通つてますが、新しい制服になると兄弟の物が使えないし、途中で新学校になった場合、買い替えとなるとさらにお金がかかるのが困ります。

豊前市立学校の開校準備に関するご意見(制服・PTA部会)

	1. ご記入されている方についてあてはまるものを選んでください。	2. ご意見は、どの部会の協議事項にあてはまりますか。	3. ご意見をお聞かせください。
18	保護者	制服・PTA部会	<p>制服のある学校に子どもが通っています。 新しい学校で、制服があるのであれば、移行期間を長めに持たせて欲しいです。 合併の1～数年前に入学する場合、制服は新しい学校のものを買うか、購入せず私服での登校を許可していただきたいです。 旧の学校の制服を買って1年か2年で合併し、新しい制服を買うということは絶対に無いようにしていただきたいです。 負担が大きすぎます。</p>
19	保護者	制服・PTA部会	<p>統合時に制服が、バラバラなのは変なので、旧中学校から新しい制服にして欲しいです。また着る予定の子供達、保護者にアンケートして欲しいです。体操服も暑さ対策の出来た、乾きやすいものがいいです。</p>
20	保護者	制服・PTA部会	<p>制服はあった方がいい。体操服は上の子のお下がりを着せたいが、可能か？</p>
21	保護者	制服・PTA部会	<p>中学校の制服は令和9年度入学の中學1年生から新しい制服にするのでしょうか？ 令和9年度の2年生、3年生は現在の中學に入学する時に、新設中學校の制服を購入して、令和9年度に新設中學校ができたときに全学年が同じ制服になるように揃える方が、バラバラの制服よりは、みんな同じ制服の方が良いかとおもいました。 みんな同じで揃える場合は今の小学5年生が中學校に入るタイミングで新設中學校の制服を購入になるので、制服などの購入準備が必要な物については、早く決めていただけすると幸いです。</p>
22	保護者	制服・PTA部会	<p>新設中學校は新しい制服を考えて頂きたいです</p>
23	保護者	制服・PTA部会	<p>中学校の制服をジェンダーレス化してほしい。 校則が今の世情に合っていないように思う (髪型など) 無駄に厳しくするのではなく、今後社会に出る時に本当に必要なことのみ残して欲しい</p>
24	保護者	制服・PTA部会	<p>小学校には、制服は、要らないです。子どもによって、体感が違うし、スカートで、雑巾かけするとき下着見えるので、下に何か履かないといけないです。 それに、六年間で、何回も買い替えなくてはならず、高いです。普段の服なら、親戚から山程お下がりがくるのに…。 中学校は、生徒指導上必要ならジェンダーレスの制服で、もっと安いのがいいです。ユニクロなども検討してほしいです。制服高すぎます！大人のスーツより高いです…。</p>

豊前市立学校の開校準備に関するご意見(制服・PTA部会)

	1. ご記入されている方についてあてはまるものを選んでください。	2. ご意見は、どの部会の協議事項にあてはまりますか。	3. ご意見をお聞かせください。
25	保護者	制服・PTA部会	<p>お世話になっております。</p> <p>制服について、中学校は、福岡市、北九州市、久留米市をはじめ県内の多数の自治体で、昨今、機能性、経済的負担の減少、LGBTQ等多様性への配慮を考慮した見直しが行われております。</p> <p>豊前市でも、子ども達が安心できる、自分らしくすごせる、心地よく着られる、ことを目的とし、上述の自治体同様、子どもと保護者の意見を聞きながら、検討をしていただきますようお願いいたします。</p> <p>また、小学校の制服について、令和7年度以降に検討とあります。市内では制服のない学校、ある学校がありますので、まずは制服とするのか、私服とするのか、在校生と保護者、入学予定の子ども達と保護者の意見をしっかりと聞いたうえで、検討を進めていただきたいと思います。</p> <p>以上、よろしくお願ひいたします。</p>
26	保護者	制服・PTA部会	<p>総務部 豊前中学校、豊前北小学生、豊前南小学校、 豊前合岩小中一貫校</p> <p>通学部 自転車やバスなどの通学を考えた時に、歩道や信号機の整備。 バスも乗り降りの安全性を考慮していただきたい。</p> <p>制服 制服、暑いか寒いかの服だけでなく中間の長袖を入れて欲しいです。</p> <p>校則 子ども、保護者、学校で、子ども達とも話しながら、なぜ良いのか、なぜダメなのか、よく話して欲しいです。 高校に準ずる、大学に準ずる、社会に準ずる。 世の中の変化に合わせた、中学生らしい服装行動など。自転車もヘルメット着用必須など、 細かく出てくると思います。</p>

豊前市立学校の開校準備に関するご意見(施設部会)

	1. ご記入されている方についてあてはまるものを選んでください。	2. ご意見は、どの部会の協議事項にあてはまりますか。	3. ご意見をお聞かせください。
1	教職員	施設部会	事務室の充実をお願いしたい。事務室は、学校と保護者、地域住民、他の学校その他学校外のあらゆる物事をつなぐ窓口になりうる場所であり、これからの中学校教育において重要な役割を担えるものと考える。これらの役割を果たすためにも、この学校再編、開校の機会に、事務室の整備充実を図ることは、不可欠と考える。ぜひとも、事務室の機能強化のために、事務室の整備充実をお願いする。

豊前市立学校の開校準備に関するご意見(教育部会)

	1. ご記入されている方についてあてはまるものを選んでください。	2. ご意見は、どの部会の協議事項にあてはまりますか。	3. ご意見をお聞かせください。
1	保護者	教育部会	昭和から続いている校則を一から見直すべき。髪型、制服、約束事も生徒や親が納得出来ない事が多すぎる。
2	保護者	教育部会	特に要望などはなし ただ子供達が勉強や部活に集中できる環境にはしてもらいたい
3	保護者	教育部会	せっかくの再編なので、勉強方法、宿題のあり方が今までと同じでは、非常にもったいないので、5年10年先を見据えた内容にしてほしいと思います。お分かりのように、現状、時代は変わっているものの何年も前からのやり方を続けており、学校へやり方の提案してもなかなか変えられないようだ。
4	保護者	教育部会	中学校の部活について。 うちの子は中学の途中から一緒になります。 現在八屋中ではなくて、千束中にはない部活などがあるので、八屋中にいても千束の部活に入れるなど、合併する事を考えて、行き来できるようにしてほしいです。
5	保護者	教育部会	うちの子が六年生のときに合併予定になっています。少し難しい年頃に、突然人数が増え、知らない子達との生活に戸惑う中、修学旅行等の行事もあります。 色々難しいかとは思いますが、年に1度でも良いので、各学年、顔合わせの会のようなものを開催して貰えたら...と思います。 年に1度顔合わせをしていれば、幼稚園や保育園でお友達だった子や、習い事等で知っている子等を通じて交流もできるだろうし、合併後、少しでも人間関係を作りやすいのではと感じます。 現在各校、1学年1クラスがほとんどで、クラス替えがなく、新しい友人を作るという機会がほとんどないまま、クラスのお友達と兄弟のような感覚で成長しているように見えます。良い点もありますが、高学年でいきなり人数が増えるというのは、子ども達の不安も大きいと思います。 配慮頂けると嬉しく思います。

豊前市立学校の開校準備に関するご意見(教育部会)

	1. ご記入されている方についてあてはまるものを選んでください。	2. ご意見は、どの部会の協議事項にあてはまりますか。	3. ご意見をお聞かせください。
6	保護者	教育部会	<p>統合前に児童・学生の顔合わせ会を何回か行って欲しい。理由として、入学のような節目の切り替えがなく気持ちの切り替えがしづらいのではないか、少人数クラスからいきなり大人数の複数クラスとなるため少しでも顔見知りを増やすことで児童の緊張感を減らしたい、顔見知りが増えることで安心して一体感を持ったイベント(修学旅行など)を行えるのではないか、をあげる。</p> <p>高学年や中学2、3年生の学年は特に多感な年頃であり、精神的負担やトラブルの回避が望まれる。</p>
7	保護者	教育部会	<p>一クラスの人数を20人程度とし、先生に負担なく、こども達一人ひとりを丁寧に見てほしい。30人以上いると一人ひとりにまで目が届いてないと感じるし、どんなに想いのある良い先生にも限界があると思う。</p>
8	保護者	教育部会	<p>お世話になっております。</p> <p>中学校の校則について、意見を述べさせて頂きます。文部科学省では2021年に校則の見直しの必要性について通知を出し、また、2022年12月に生徒指導提要を改訂し、児童生徒の権利の理解、校則の運用・見直しについても述べられています。</p> <p>このような流れの中、県内でも福岡市をはじめとした多数の自治体で、頭髪、制服、登下校、その他について、子どもたちに合理的な説明がつかない校則（ブラック校則）については廃止・見直しが進んでいます。</p> <p>生徒指導提要のまえがきに以下のような記述があります。</p> <p>～また、本年6月に「こども基本法」が成立し、子供の権利擁護や意見を表明する機会の確保等が法律上位置付けられました。子供たちの健全な成長や自立を促すためには、子供たちが意見を述べたり、他者との対話や議論を通じて考える機会を持つことは重要なことであり、例えば、校則の見直しを検討する際に、児童生徒の意見を聴取する機会を設けたり、児童会・生徒会等の場において、校則について確認したり、議論したりする機会を設けることが考えられます。児童生徒が主体的に参画することは、学校のルールを無批判に受け入れるのではなく、児童生徒自身がその根拠や影響を考え、身近な課題を自ら解決するといった教育的意義を有するものと考えています。～</p> <p>豊前市でも、子どもの権利および意見表明権を尊重し、新たな校則づくり、校則の改善や運用方法について、子ども達や保護者の声が反映されるような仕組みを設けていただければと思います。</p> <p>どうぞよろしくお願ひいたします。</p>

豊前市立学校の開校準備に関するご意見(その他)

	1. ご記入されている方についてあてはまるものを選んでください。	2. ご意見は、どの部会の協議事項にあてはまりますか。	3. ご意見をお聞かせください。
1	保護者	その他	学校編成に反対です
2	保護者	その他	ないです
3	保護者	その他	特にない
4	保護者	その他	質問することができません。
5	保護者	その他	特にありません
6	保護者	その他	詳しい事がまだ分からぬので質問もありません
7	保護者	その他	<p>ざっくりと『ご意見』と言われても、それぞれに意見がありますし、個別に意見を出したいです。</p> <p>今回の協議会に参加している方はどのように選出されたのでしょうか。意見を出したい方は沢山あるような気がします。</p> <p>意見を言える場が今後個別にたくさんもうけてもらえるのでしたら、問題ないとおもいますが、このようなざっくりとした意見収集ではなかなか意見が出しにくいです。</p> <p>いまどのような話し合いがされているのか、保護者や子供の気持ちが反映されるのか不安です。</p> <p>協議会には、一般の方は参加できないのでしょうか？どのような形で今後の事が決まっていくのか知りたいです。</p> <p>例えば今の小学校のきまりや中学の校則なども、いちど決まってしまえば意見を出す場がありません。色々話し合いたいです。</p>